



全日本建設交運一般労働組合  
**全国酸素部会新聞**



発行 建交労 全国酸素部会機関紙部  
 大阪府堺市西区石津西町1 2番

TEL 072-276-4320

メール zenkoku.sanso@gmail.com

HP <http://sansobukai.web.fc2.com>

# 全国トラック部会 統一行動 東神トラックステーション

建交労全国トラック部会の統一行動日となっている4月4日(金)に、神奈川では大和市の東神トラックステーションで対話・アンケート・宣伝行動を午前10時から実施しました。

数日間続いた真冬のような寒さと雨も上がり好天に恵まれたなかでの行動となり、この日の参加者は全体で5名、酸素部会からはイワサワ分会、木下さんと天野さん、エネックス分会から小島の3名が参加しました。具体的な行動は、トラック車内で休憩中のドライバーに声をかけ宣伝物を渡して簡単なアンケートで運行形態、手取りの月額賃金、今年の賃上げの有無、2024年問題に関わる仕事や荷主の変化、高速道路のSA・PAなどに対する要望などの聞き取りを16名のドライバーからおこなうことができました。これからも全国トラック部会に結集し、行動に取り組んでいきたいと思いません。

エネックス分会 小島茂



## ひとりで乗るようになって 約半年が経ちました

今月で寿運送に入社して10ヶ月が経ちました。3ヶ月の研修期間を終えて、1人で乗るようになって約半年が経ちました。

運送の仕事は初めてで、最初は運転もまともにできず、エンストばかりしていて1人で乗れるようになるのか不安でしたが、最近は普通の運転ができるようになってきたと思います。

慣れてきた時の事故が一番多いと言われているので、これからも始業点検や確認をしっかりおこない、安心・安全運転で頑張ります。

寿運送分会 坂口祥太



# 全国トラック部会 統一行動 吹田サービスエリア

4月4日(金)、吹田サービスエリアで全国トラック部会統一行動に大阪トラック部会として参加してきました。参加人数は7名で組織ビラ60枚配布、アンケート57筆を集約する事ができました。

10時～14時の間、対話をしながらの2024年問題アンケート、昨年4月以降の労働時間の増減、収入の増減などを聞き取りました。

聞き取りアンケートをしている中で、やはり運転手の抱える問題は長時間労働、低賃金、そして望まない規制だけが強化され給料が減ると言ったひっ迫した意見が多かったように思います。ただ長時間労働を規制するだけでは何も解決していない、運賃を上げてでも経営側が潤うだけで賃金アップにはなかなか直結していないのが現実だと思います。

問題が山積する物流業界を少しでも良くするため、今後も頑張りたいと思います。

大陽液送分会 下園義弘



# 新入組合員紹介

## 五十嵐洋です



2024年8月にテーエス運輸に入社しました五十嵐洋、33歳です。

現状の待遇に満足しない、もっと良くしていこう、という目標を持ち、これから先輩方と組合活動をしていこうと思っています。

はじめてで分からないこともたくさんありますが、頑張っていきますのでよろしくお願いします。

テーエス支部新潟分会 五十嵐洋

## 若杉大樹です



2024年9月にテーエス運輸(株)新潟営業所に入社しました若杉大樹です。

自分達の労働条件は自分達で守っていかないとダメだと思い労働組合への加入を決めました。

組合活動に関しては初めてでわからない事だらけですが、先輩方にいろいろ教えてもらい頑張りたいです。ご指導よろしくお願いします。

テーエス支部新潟分会 若杉大樹